



Aus dem Park

Daimler TSS

Wir sind stolz darauf, Teil der Daimler-Familie zu sein, gleichzeitig fühlen wir uns immer noch etwas als inzwischen groß gewordenen Start-up. In der Welt aus Einsen und Nullen gestaltet Daimler TSS die Zukunft mit. Wir machen Daimler zum Innovativsten digitalen Mobilitätsunternehmen!



Tech News

Innovationen gesucht!

Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau schreibt einen Wettbewerb um den Innovationspreis des Landes Baden-Württemberg 2018 aus. Mit dem Preis sollen kleine und mittlere Unternehmen für ihre beispielhaften Leistungen ausgezeichnet werden.

AKTUELLES



Was es sonst noch gibt...

- **Weg mit dem Winterspeck**
(Auf-)laufen zu Höchsttouren mit der motivierten TPK-Laufgruppe.
- **Hannover Messe 2018**
Von mittelständischen Karlsruher Unternehmen bis hin zu international tätigen Großkonzernen ist ein breites Firmenspektrum vertreten. Darunter auch die im Technologiepark Karlsruhe ansässigen Unternehmen.

 froehling@techpark.de

 www.techpark.de

Unser Ziel: Wir machen Daimler zum innovativsten Digitalen Mobilitätsunternehmen *

1998 als kleines Entwicklungsteam mit sieben Mitarbeitern gestartet, sind wir heute Spezialist und strategischer Business-Partner für zukunftsweisende IT-Gesamtlösungen der Daimler AG und ein sympathisches Unternehmen im permanenten Wachstum.



Seit 2004 sind wir in Karlsruhe vertreten und befinden uns damit in direkter Nähe zu unseren Kunden. Zunächst direkt vor Ort in den Daimler-Werken, sind wir seit September 2017 im Technologiepark ansässig. Von dort aus betreuen wir die Daimler-Werke Rastatt, Mannheim, Germersheim, Wörth, Gaggenau sowie Stuttgart. In Karlsruhe sind wir dabei in den Bereichen Analytics, Machine-Learning, Connected Cars, Information- Security, SAP und Data- Science vertreten. Wir stehen darüber hinaus in regem Austausch mit anderen im Technologiepark ansässigen Firmen und arbeiten im Rahmen von Kooperationen mit dem KIT zusammen. Diese Faktoren machen den Standort Karlsruhe für uns zu einem starken Standbein in der Region. www.daimler-tss.com

* Den vollständigen Beitrag zur Daimler TSS finden Sie auf unserer Homepage unter www.techpark.de.*

Innovationen gesucht!

Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau schreibt einen Wettbewerb um den Innovationspreis des Landes Baden-Württemberg 2018 aus. Mit dem Preis sollen kleine und mittlere Unternehmen für ihre beispielhaften Leistungen bei der

- Entwicklung neuer Produkte, technischer Verfahren, technologischer Dienstleistungen oder
- Anwendung moderner Technologien in Produkten, Produktion oder Dienstleistungen ausgezeichnet werden.

Teilnahmeberechtigt sind kleine und mittlere Unternehmen aus Industrie, Handwerk sowie aus dem Bereich technologischer Dienstleistung, die

- ihren Sitz in Baden-Württemberg haben und
- mit nicht mehr als 500 Beschäftigten
- einen Jahresumsatz bis zu 100 Mio. Euro erzielen.

Die Ausschreibung und weitere Informationen zum Landeswettbewerb sind auch im Internet unter www.innovationspreis-bw.de abrufbar.

• Weg mit dem Winterspeck – (Auf)laufen zu Höchsttoure

All jene, die sich zum Frühjahrsauftritt ein +++Plus an körperlicher Fitness verordnet haben, sollten sich den einen oder anderen Lauf mit der motivierten **TPK-Laufgruppe** auf die „To- do-Liste“ setzen. Jeden Donnerstag ab 18 Uhr gibt es ab April in der Sportanlage des SSC Waldstadt unter dem Motto „Ade, Hüftgold“ zwei Stunden Ausdauer-, Koordinations- und Rückentraining, Spiele und Fitness. Die Teilnahme ist **kostenlos**. Weitere Auskünfte erhalten Sie von Ilona Linder vom TPK-Team (Tel. 6105-120) oder auf unserer Homepage www.techpark.de

• Die Weltleitmesse der Industrie – der globale Hotspot für Industrie 4.0

Die **Hannover Messe** vom **23. bis 27. April 2018** ist eine Industriemesse mit weltweiter Bedeutung. Von mittelständischen Unternehmen bis hin zu international tätigen Großkonzernen ist auf der Hannover Messe ein breites Firmenspektrum vertreten. Darunter auch die im Technologiepark Karlsruhe ansässigen Unternehmen Intel Deutschland, Sick AG, ArtiMinds Robotics GmbH, HMS Industrial Networks GmbH, Ametek Creaform GmbH, steinhaus Informationssysteme GmbH sowie macio GmbH. www.hannovermesse.de

Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per Mail auf Deutsch und Englisch zu.
Redaktion: Carmen Fröhling